
DELIBERE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 14/06/2016 

 

1) Il verbale della seduta precedente è approvato con 1 astenuto 

DELIBERA N.20 

Il Ds dopo l’approvazione del verbale chiede che l’odg venga integrato con questi tre punti 

a) Surroga consigliere dimissionario 

b) Costituzione di rete di ambito 

c) Donazione 

 

Il Cdi approva l’inserimento dei punti all’odg. 

 

DELIBERA N.21 

 

2) A causa delle dimissioni del rappresentante dei genitori Salvatore Nicastro il CdI prende atto della surroga 

da parte del Consigliere Stanca Luca che si unisce ai lavori. 

 

3) Il DS introduce l’illustrazione del Conto Consuntivo, informando circa l’approvazione dei Revisori dei Conti 

avvenuta nel corso della mattinata premettendo che la visita dei revisori è avvenuta più tardi rispetto ai 

tempi soliti per via del rinnovo, quest’anno, del collegio revisorile. Il nuovo rispetto  La DSGA illustra 

brevemente il conto consuntivo da cui emerge un sostanziale rispetto delle previsioni riguardo alle entrate 

e alle uscite. Le uniche differenze rispetto a quanto preventivato riguardano minori entrate ed uscite per i 

viaggi d’istruzione e le certificazioni linguistiche. Inoltre sono stati radiati i residui attivi dell’aggregato Z. 

Aggiunge infine che il commento dei revisori al termine del loro lavoro è stato molto positivo rispetto alla 

situazione della scuola, una situazione che hanno definito “idilliaca” e di questo parere il DS ringrazia il 

Direttore SGA per l’efficienza del lavoro svolto finora. Il Cdi approva il conto consuntivo all’unanimità. 

 

DELIBERA N.22 

 

4) Il DS illustra la proposta formulata dal Collegio Docenti. Posto che l’inizio e la fine dell’a.s. cadranno il 12 

settembre e l’8 giugno, i tre giorni a disposizione della scuola sono collocati il 31 ottobre, il 7 gennaio e il 24 

aprile. Il CdI approva all’unanimità. 

DELIBERA N.23 

5) Il DS illustra la richiesta pervenuta dall’USR di aderire alla rete di ambito territoriale. Il Ds sintetizza 

l’informativa dell’USR, necessitata dalle innovazioni normative introdotte dalla legge 107, e sui compiti di 

tali reti, come ad esempio la gestione diretta delle scuole dei docenti in organico potenziato e le finalità 

congiunte connesse ad azioni di formazione per il personale e del piano di digitalizzazione. La prof. ssa 

Petermaier chiede che cosa accadrebbe qualora il voto del CdI fosse negativo e afferma che si va verso una 

precarizzazione del rapporto di lavoro dei docenti ed un’eccessiva flessibilità del loro ruolo. L’adesione alla 

rete viene votata con 9 favorevoli e 6 astenuti. 

DELIBERA N.24 

6) La società GEBAR, assegnataria del servizio di ristorazione e di gestione delle macchinette erogatrici di 

bevande e alimenti, ha chiesto di inserire nuovi prodotti rispetto a quelli indicati nel listino. Tuttavia il 

prezzo di tali prodotti sembra troppo elevato, motivo per cui emerge l’orientamento a non accettare tale 

proposta. Il CdI vota all’unanimità. 

DELIBERA N.25 



7) Il prof. Lo Pinto ha fatto una donazione di un tapis roulant da utilizzare nella palestrina. Il Cdi vota 

all’unanimità.  

DELIBERA N.26 


